
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Verbale n. 3/2025  

Ancona, 20/05/2025 

VERBALE COMMISSIONE DI ALBO TSRM 

Oggetto: Verbale della riunione della CdA TSRM del 19/05/2025. 
 

In data 19 Maggio 2025 alle ore 15.00 si riuniscono tramite piattaforma online denominata Google Meet i 

componenti della CdA TSRM per discutere i seguenti ordini del giorno: 

1- Proposte eventi formativi 2025-2026; 

2- Aspetti organizzativi corso venipuntura promosso assieme alle CdA TFCPC e TSLB; 

3-Aggiornamento monitoraggio Dirigenza delle Professioni Sanitarie all'interno delle nuove Aziende 

Sanitarie Territoriali (AST) dopo invio sollecito al Consiglio Direttivo; 

4- Varie ed eventuali. 

 

Componenti Commissione di Albo TSRM: 

 

Attilio Montanari Presente 
Andrea Spedicato Presente 
Claudia Coccia Presente 
Valerio Acciaccaferri Assente 
Davide Sampaolesi Presente 

 

Proposte eventi formativi 2025-2026 

Il referente alla formazione Dott. Spedicato espone la proposta di organizzare un evento formativo per fine 

2025 o inizio 2026 sulla radiologia ortopedica con trattazione di argomenti inerenti la radiologia 

complementare intraoperatoria, i controlli post operatori, le strategie radioprotezionistiche e l’approccio 

tecnico nell’esecuzione di studi su patologie articolari tramite metodiche di Tomografia Computerizzata e di 

Risonanza Magnetica. Su proposta del Presidente Dott. Montanari si discute anche di un possibile evento 

formativo inerente gli aspetti tecnici relativi alla diagnostica Mammografica ed i benefici dell’approccio 

multidisciplinare con le metodiche di Medicina Nucleare e Radioterapia nel trattamento del tumore al seno 

da svolgersi nella provincia di Pesaro-Urbino nel corso del 2026.  

Tutti i componenti della CdA sono favorevoli agli argomenti individuati. Si concorda di distribuire nel tempo 

gli eventi formativi proposti al fine di ottimizzare le risorse umane dal punto di vista organizzativo e le 

risorse economiche da richiedere al Consiglio Direttivo. Si iniziano a valutare i possibili relatori da invitare, la 

location e gli altri aspetti organizzativi. Si concorda di rifare il punto verso il mese di Settembre. 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Aspetti organizzativi corso venipuntura promosso assieme alle CdA TFCPC e TLSB 

Su proposta della CdA dei Tecnici di Fisiopatologia Cardiocircolatoria e Perfusione Cardiovascolare (TFCPC), 

nella figura del Presidente Dott. Daniele Belà, si valuta l’organizzazione di un corso di venipuntura in linea 

con quanto previsto dalle delibere n. 92 e n. 93 del Comitato centrale del 23 luglio 2024, che istituiscono gli 

elenchi speciali riservati ai Tecnici della fisiopatologia cardiocircolatoria e perfusione cardiovascolare e ai 

Tecnici sanitari di laboratorio biomedico certificati per la venipuntura, come già predisposto per i Tecnici 

sanitari di radiologia medica con delibera del Comitato centrale n. 2 del 13 gennaio 2017. 

Si concorda assieme alla CdA TFCPC di richiedere il preventivo per 100 partecipanti tra TSRM, TFCPC e TSLB 

al provider che ha organizzato il corso nell’anno 2024. Si valuta la location in cui svolgere il corso 

teorico-pratico. 

 

Aggiornamento monitoraggio Dirigenza delle Professioni Sanitarie all'interno delle nuove Aziende 

Sanitarie Territoriali (AST) dopo invio sollecito al Consiglio Direttivo 

Come concordato nella riunione del 13 Marzo 2025 si è provveduto all’invio di una mail di sollecito al 

Consiglio Direttivo in data 09 Aprile 2025. In questa si chiedeva un nuovo intervento nei confronti della 

Regione Marche a seguito della pubblicazione degli Atti Aziendali delle AST marchigiane e del mancato 

recepimento rispetto quanto previsto dalla RSSR del 2022 in tema di Dirigenza delle Professioni Sanitarie. La 

mail, sottoscritta anche dal Presidente della CdA TPALL Dott. Giuseppe Scattaglia,  conteneva un riassunto 

degli atti aziendali, predisposto dal referente AGML della CdA TSRM Dott. Valerio Acciaccaferri, relativa ai 

capitoli dove si parla dell’organizzazione delle Unità Operative delle Professioni Sanitarie. 

A seguito della mail inviata viene inserito un punto dedicato a questo tema all’ordine del giorno della 

riunione tra Consiglio Direttivo e Commissioni di Albo tenutasi in data 16 Aprile 2025. 

Durante la riunione viene comunicato dal Presidente Dott. Negri che è in corso la predisposizione di un 

documento da inviare alla Regione Marche alla luce degli atti aziendali pubblicati. Si concorda che appena 

pronto lo stesso verrà condiviso con tutte le CdA per poi essere inviato in Regione.  

 

Varie ed eventuali 

Null’altro da segnalare. 

L’assemblea si chiude alle ore 16.00. 

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

 

 

 


